

TRAS FALLOS EN SU CONTRA:

Noboa lidera marcha para presionar a la Corte Constitucional de Ecuador

El Presidente de Ecuador, Daniel Noboa, escenificó ayer su presión contra la Corte Constitucional del país al liderar una multitudinaria marcha de miles de personas en Quito para protestar contra los recientes dictámenes que suspenden parcialmente leyes promovidas por el mandatario contra la inseguridad y el crimen organizado, rodeadas de polémica al acumular numerosas denuncias por posibles vulneraciones de derechos fundamentales.

Con el lema "Firmes por Ecuador", el propio mandatario convocó esta marcha que llegó hasta la sede del tribunal constitucional ecuatoriano para protestar contra la suspensión de una serie de artículos de las denominadas leyes de Solidaridad Nacional, Integridad Pública e Inteligencia, que incluyen el otorgar "indultos anticipados" a policías y militares.



EFE

EL MANDATARIO estuvo a la cabeza de la marcha en Quito.